

Peugeot Motocycles zieht es nach Rüsselsheim

Peugeot Motocycles zieht um und verlegt seinen Hauptsitz von Mörfelden-Walldorf nach Rüsselsheim. Damit folgt der Zwei- und Dreiradhersteller dem Automobilkonzern Stellantis an den deutschen Firmenstammsitz. Alle Mitarbeiter bleiben im Unternehmen. „Der Umzug ist eine strategische Entscheidung“, sagt Geschäftsführer Jan Breckwold. Dadurch sei man noch näher bei den Kolleginnen und Kollegen der Autoabteilung und profitiere von kürzeren Wegen und einer schnelleren Abstimmung, vor allem in Marketingfragen.

Peugeot Motocycles ist künftig im Grundweg 4 zu finden. Erstmals hat der Roller-Importeur damit auch ein Parkhaus zur Verfügung. Als Hersteller gehört die Marke seit knapp zwei Jahren dem indischen Mahindra-Konzern. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Peugeot Motocycles.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Peugeot Motocycles
